



**Artikelnummer/Itemnumber: 541414H15**

**Tarifnummer Export: 39269097 | Frachtkategorie: B**

Pop Up Zelt Typ PA140

Pop Up Tent Type PA140



## Artikelbeschreibung:

Pop Up Zelt Typ PA140, Zelt bietet Witterungsschutz für Arbeiten jeder Art im Außenbereich an. Lässt sich von einer Person in wenigen Sekunden auf- und abbauen. In einer Tasche verpackt, geringes Gewicht, leicht zu transportieren, Gewebe aus PVC, schwer entflammbar, mit roter Spritzschutz Schürze, stabile Streben und Verstärkung in den Ecken, Gerüst aus Fiberglas, mit dem Gewebe fest verbunden, Standardfarbe: weiß, Maße: Länge: 1400 mm x Breite: 1400 mm x Höhe: 1500 mm

## Verwendungszweck:

Für jegliche Arbeiten im Außenbereich

## Technische Daten:

Gewicht: 9,00 kg/St

Material: PVC

## item description:

Pop Up Tent Type PA140, tent offers weather protection for any kind of outdoor work. Can be erected and dismantled by one person in a few seconds. Packed in a bag, light weight, easy to transport, fabric made of PVC, flame retardant, with red splash guard skirt, sturdy struts and reinforcement in the corners, framework made of fiberglass, firmly connected to the fabric, standard color: white, dimensions: length: 1400 mm x width: 1400 mm x height: 1500 mm

## designated purpose:

For all kinds of work in the outdoor area

## technical specifications:

weight: 9,00 kg/pc

material: PVC

\*Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten o.ä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.

\*All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.